

TIRAN ESCOMBRO EN LA CALLE

PERIFÉRICO ORIENTE. La zona limítrofe entre el DF y el Edomex es el nuevo tiradero de escombros del Valle de México, en lugar del relleno sanitario de Bordo Poniente, luego de que la **Comisión Nacional del Agua** pidió al Gobierno capitalino dejar de recibir ahí los desechos de la construcción.



Dejan desechos frente al relleno sanitario de Bordo Poniente

Tiran escombros en camellón

► Provoca restricción que camiones de volteo abandonen el material en vialidad limítrofe
Iván Sosa

El camellón de Periférico Oriente que delimita Ciudad Neza de Venustiano Carranza se convirtió en un gigantesco tiradero de desechos de la construcción, después de que la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** pidió al gobierno capitalino dejar de recibir escombros en el relleno sanitario de Bordo Poniente desde el 6

de enero.

Los camiones de volteo ya no pueden ingresar, dan la vuelta y tiran los residuos de la construcción en el camellón situado frente al acceso principal del relleno sanitario, una superficie de 1.5 kilómetros de largo y 60 metros de ancho.

“Después del oficio que nos envió la **Conagua** para dejar de recibir escombros, les enviamos otro en el que pedimos nos indiquen sitios para renivelar en la zona federal de Texcoco”, comentó el director técnico de Servicios Urbanos del gobierno capitalino, José Sánchez.

El secretario de Obras, Jorge Arganis, explicó que además de 12

mil 500 toneladas diarias de residuos sólidos, Bordo Poniente recibía parte de las 3 mil 600 toneladas diarias de escombros generadas en la ciudad como el único sitio autorizado para depositarlo.

El desecho, subrayó, no era confinado junto con la basura, pues se reutilizaba para cubrir las macroceldas en donde se depositan los residuos, rehabilitar caminos y renivelar zonas en donde después se tiende una capa de tierra para reforestar, lo que no podría hacerse sobre el suelo salino de las 420 hectáreas del relleno ubicado en lo que fue en el ex lago de Texcoco.

El camellón limítrofe entre Ne-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 08.02.2009	Sección Ciudad	Página 1-3
----------------------------	--------------------------	----------------------

zahualcóyotl y Venustiano Carranza ha sido usado como vertedero de escombros durante años, pero se convirtió en depósito mayor cuando fueron abandonados los desechos de la construcción del distribuidor vial abierto parcialmente en enero en el cruce de Periférico Oriente y Bordo de Xochiaca, avenida que conduce a la nueva Ciudad Jardín.

“El camellón es parte del Distrito

Federal, no de Ciudad Neza, y la obra fue financiada por el Fondo Metropolitano, por eso ya pedimos a los gobiernos del DF y del estado de México que levanten el cascajo”, comentó el vocero del municipio mexiquense, Carlos Vega.

A las mil 500 toneladas de escombros abandonado por el distribuidor vial se agregan gradualmente los desechos tirados por camiones de volteo que ya no pueden entrar a Bordo Poniente y ahora arrojan el casca-

jo, incluso, sobre las banquetas de Periférico Oriente.

El director de Obras de Venustiano Carranza, Salvador Casas, aseguró que el camellón es vía primaria, por lo que impedir que sea usado como tiradero corresponde a la Secretaría de Seguridad Pública del DF.

“Tiran escombros, dañan la carpeta asfáltica y mantienen la inundación de aguas negras del río Churubusco”, lamentó el vocero de Neza, Carlos Vega.



TIRADERO. Bordo Poniente dejó de recibir desde el 6 de enero los desechos de la construcción, que ahora los camiones de volteo arrojan en el camellón limítrofe entre DF y Edomex.

Juan Pablo Zamora